

EMPRESAS Y NEGOCIOS

Plaza Franklin Invertirá un millón de dólares en seguridad



El emblemático Barrio Franklin, reconocido como el polo comercial más visitado de la Región Metropolitana con un flujo mensual de 2,5 millones de personas, recibirá un importante impulso en seguridad gracias a la inversión del nuevo centro comercial Plaza Franklin, que abrirá sus puertas en 2025. Este proyecto, cuya inversión total asciende a US\$100 millones, no solo transformará el barrio con su moderna oferta comercial y servicios de alto estándar, sino que también se posiciona como un motor clave en el mejoramiento del entorno. Con más de US\$1 millón destinados a fortalecer la seguridad en la zona, Plaza Franklin responde a las principales preocupaciones de los vecinos y comerciantes, trabajando en estrecha colaboración con autoridades municipales, policías y organizaciones locales. Esta inversión, que forma parte de un esfuerzo conjunto público-privado, apuntando a proteger no solo el centro comercial sino también sus alrededores, alineándose con la agenda de renovación urbana del sector. En el entorno y calles aledañas, Plaza Franklin reforzará la dotación de guardias municipales y establecerá accesos controlados durante el día y la noche. También donará cámaras de vigilancia a la municipalidad, que serán instaladas en puntos estratégicos como Plaza Hermanos Matte y las intersecciones de Placer con Arturo Prat y San Francisco. Asimismo, se incorporará mobiliario táctico de protección en las veredas, contribuyendo a un entorno urbano más seguro y ordenado. Entre las medidas que se implementarán al interior, destacan la instalación de un sistema de videovigilancia con inteligencia artificial y reconocimiento facial, conectado a las bases de datos de Carabineros y la municipalidad.